

DELIK HUKUM

Pecah.. Ribuan Masyarakat Sungai Pinang Tumpah Ruah Berikan Dukungan untuk Dedy-Dayat

Mustika Rahmawati - [BUNGO.DELIKHUKUM.ID](https://bungo.delikhukum.id)

Nov 11, 2024 - 22:10



Pecah.. Ribuan Masyarakat Sungai Pinang Tumpah Ruah Berikan Dukungan untuk Dedy-Dayat

Muara Bungo - Ribuan warga Kelurahan Sungai Pinang, Kecamatan Bungo Dani tumpah ruah memadati lokasi pertemuan tatap muka dan dialog bersama

Pasangan Calon (Paslon) nomor urut 1, H Dedy Putra, S.H., M.Kn - Ustadz Tri Wahyu Hidayat (Dedy-Dayat).

Yel-yel "Dedy -Dayat menang, menang, menang!" oleh masyarakat Sungai Pinang menggelegar memecah suasana, Minggu (10/11/2024) malam.

Acara tersebut dihadiri berbagai elemen masyarakat, serta pendukung dan tim pemenangan Dedy Dayat di Kelurahan Sungai Pinang.

H Bakar dan H Sayful (Mantri Sayful-red) tokoh sepuh Sungai Pinang mengatakan, banyak terjadi kemunduran di Kabupaten Bungo, masyarakat menginginkan pembangunan yang berkeadilan dan merata.

Disisi lain, keduanya juga menegaskan, perlu pemimpin yang berpengalaman, mampu menerobos ke pusat untuk melobby pembangunan, dan pemimpin yang punya ide serta impian besar bagi kemajuan serta kesejahteraan masyarakat.

"Sosok Dedy Putra lah yang pas untuk membawa kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Bungo. Kito ingin Bungo kembali berkembang pesat seperti era beliau menjadi Ketua DPRD Bungo lalu. Dan masyarakatpun tahu hal tersebut, tidak ada alasan untuk tidak menitipkan amanah kepada Dedy-Dayat," ujar dua tokoh masyarakat ini.

Tokoh masyarakat setempat, LD Pasaribu dalam sambutannya mengatakan bahwa masyarakat Sungai Pinang telah sepakat untuk mendukung H Dedy Putra yang sudah mau pulang dari Jakarta ke Bungo, untuk membenahi Kabupaten Bungo.

"Kami sudah banyak bertanya kepada masyarakat Bungo, dan jawabannya Dedy Putra lah satu-satunya menurut kami yang bisa memperbaiki Muara Bungo kembali sebagai daerah sediakala zaman-zaman Bupati terdahulu," ucapnya.

Dilanjutkan Pasaribu, masyarakat Bungo sepakat untuk memilih pemimpin yang dapat memperbaiki Bungo dengan sebaik-sebaiknya.

"Pesan dari kami, untuk seluruh masyarakat Bungo ini, jangan titip Kabupaten Bungo ini Kepada orang yang tidak bisa memimpin. Titipkan kepada orang yang mampu menjadikan Muara Bungo jadi kota yang tenang, titipkan Bungo ini kepada orang berpendidikan. Hal itu ada di Dedy-Dayat," ungkapnya.